

# Saarbrücker Zeitung

Ausgabe 18. 10. 2002

18.10.02  
SZ

## Da ist viel Musik drin

Original Schwarzwälder Hochwaldmusikanten stellen ihre neue CD-Produktion vor

Die 13 Titel der CD „Da ist Musik drin!“ reichen von Marschmusik über Blues, Swing, Polka und Samba bis zum Musical. Sie wurden in den vergangenen Wochen in einem Tonstudio in Schmelz aufgenommen.

Konfeld (fs). Die Schwarzwälder Hochwaldmusikanten aus Konfeld, eines der bekanntesten und traditionsreichsten Amateur-Orchester im Saarland, stellen soeben ihre vierte Studio-Produktion vor. Die 13 Titel der CD „Da ist Musik drin!“ reichen von Marschmusik über Blues, Swing, Polka und Samba bis zum Musical. Sie wurden in den vergangenen Wochen im Tonstudio Leico-music in Schmelz professionell aufgenommen. Voran gegangen waren im Jahre 1987 die Musik-Cassetten (MC) „100 Jahre Blasmusik“ zum großen Jubiläum des Orchesters, 1991 die MC „Mit Blasmusik auf Reisen“, ein Mitschnitt der ersten Brasilien-Tournee der Schwarzwälder Hochwaldmusikanten, 1994 „Musikanten grüßen aus dem Saarland“, das Repertoire beim zweiten Südamerika-Gastspiel.

Die 45 ambitionierten Musikerinnen und Musiker unter Leitung von Berthold Koch sind stets bemüht, sich ihrem Publikum als vielseitiger und harmonischer Klangkörper zu präsentieren. Das Repertoire des Orchesters reicht von der volkstümlichen Unterhaltungsmusik über Musical-Melodien und klassische Werke bis hin zu modernen symphonischen Arrangements. Seit der Gründung im Jahre 1887 hat sich bis heute nichts an der Begeisterung geändert, anderen und auch sich selbst mit ihren Konzerten Freude zu bereiten und dabei mit der Pflege der Blasmusik einen kreativen Kulturbei-

trag zu leisten. Weiskirchens Bürgermeister a.D. Bernd Theobald zollt den Hochwaldmusikanten höchstes Lob für ihre gar nicht selbstverständliche Jugendarbeit, denn die Konfelder Musiker bieten auch Jugendlichen aus den Nachbarorten kostenlose Ausbildung an.

Bürgermeister Werner Hero und Konfelds Ortsvorsteher Wolfgang Sauer sind gleichermaßen stolz auf ihre heimischen Musiker, die die Farben der Tourismus-Gemeinde Weiskirchen weit über die Landesgrenzen hinaus tragen.

„Die regelmäßige Zusammenarbeit mit dem Saarländischen Rundfunk und zahlreiche Konzertreisen ins Ausland bis nach Südamerika dokumentieren das Interesse an dem musikalischen Botschafter der Hochwaldregion“, sagt Dirigent Berthold Koch. Seine Hochwaldmusi-

kanten sind bislang in Italien, Österreich, Frankreich und in Luxemburg aufgetreten, dort zuletzt beim Internationalen Musikfest in Rodange. Nach den beiden Südamerika-Reisen in den Jahren 1991 und 1994 liegt nun für 2004 die Einladung vom Deutsch-Brasilianischen Freundschaftsverein in Porto Allegre auf dem Tisch, für die Feierlichkeiten zu „180 Jahre deutsche Einwanderung“.

Am 30. November 2002 findet in der Weiskircher Hochwaldhalle das beliebte Jahreskonzert der Hochwaldmusikanten statt. Dann werden die neue CD und ein neues anspruchsvolles Repertoire der Öffentlichkeit vorgestellt. Vorher ist die neue CD aber schon zu hören: am heutigen Freitag, 18. Oktober, um 19 Uhr in der SR-3-Sendung „Singendes klingendes Dreiländereck“.

### Die Titelder neuen CD

Die Titel der neuen CD der Schwarzwälder Hochwaldmusikanten sind: Viribus Unitis, Carmen in Pop, There's no business like showbusiness, Weseli Klarnciscisci (Solo für vier Klarinetten), El Cumbanchero, Rhapsody in Blue, American Patrol, Heiße Ventile (Solo für vier Trompeten), South Rampart Street Parade, Volare, Diamonds are a girls best friend, Toco Toco, Spanischer Marsch. Die CD kostet 15 Euro und kann bestellt werden unter ☎ (0 68 76) 4 64 oder per Internet unter [www.hochwaldmusikanten.de](http://www.hochwaldmusikanten.de) oder [kontakt@hochwaldmusikanten.de](mailto:kontakt@hochwaldmusikanten.de). Die neue CD und alle früheren Aufnahmen sind auch bei der Hochwald-Touristik in Weiskirchen erhältlich.

Da ist Musik drin!

Swing  
Musical  
Samba  
Blues  
Polka  
Marsch

Original Schwarzwälder Hochwald Musikanter

**Feine Musik** Am 30. November findet in der Weiskircher Hochwaldhalle das beliebte Jahreskonzert der Hochwaldmusikanten statt. Dann werden die neue CD und ein neues anspruchsvolles Repertoire der Öffentlichkeit vorgestellt. FOTO: CD